

Le groupe d'action contre la gestion covid du gouvernement.

[Sur Telegram \(clique ici\)](#)

ou sur le lien : <https://t.me/+lmh-N9aWsMwyN2Y0>

Le sujet "Covid" est "sensible". De ce point de vue, personne n'est à "convaincre" pour rejoindre ce groupe.

Ils sont nombreux ceux qui souhaitent rester discrets dans leur résistance (ont des enfants, un boulot et mille raisons de ne pas vouloir parler de ce sujet, il m'importe de les respecter.)

Tandis que ceux qui sont convaincus de la théorie du gouvernement, il est inutile de chercher à les convaincre.

Ainsi, on ne rejoint ce groupe que par sympathie, pour la convivialité, pour partager des modes d'actions, pour rendre témoignage de son action, pour s'inspirer et s'encourager les uns les autres. Et non pour s'engager dans d'infinis débats des pour et des contre.

Ce groupe est délibérément APOLITIQUE et COMPREHENSIF, au sens SOCIOLOGIQUE du terme.

J'ai trop plaisir à respecter / découvrir la liberté de chacun pour vouloir le convaincre de je ne sais quoi, ou me faire le porteur d'une promesse fallacieuse. On reste à la base d'un mouvement résistant-émergent.

L'idée est d'agir dans le réel, notamment, le lundi à partir de 21h00, soit après le café philo. Mais aussi dans le tchat de Telegram.

> Donc, le café philo reste le café philo avec son approche "reflexive" et sans sujet tabou.

> Tandis que le groupe d'action est orienté vers nos modes d'action. Il s'agit de lutter contre l'oppression, les manipulations et les obligations médicamenteuses. Nous visons une éthique de la vérité et des pratiques sociales.

> Par exemple, on peut rédiger sa pétition (il y en a de tout type), écrire une lettre commune (ou pas) destinée au Président ou à des élus, porter un badge, faire des affiches, etc... nos modes d'action sont à inventer dans le respect de chacun. On invite chacun à rester en accord avec lui-même.

René Guichardan (responsable)

> [Lien vers notre forum anti-covid, anti complotisme ici.](#)

> [Lien vers les sujets du café philo d'Annemasse, ici.](#)

N'hésite pas à inviter des amis ou à faire connaître notre activité, dans la mesure où tu sens qu'ils ont de la sympathie pour cette lutte. On peut observer ce groupe fonctionner, et en sortir comme on y est entré.

Autres exemples d'action, [c'est sur le groupe, clique ici](#), ou sur ce lien : <https://t.me/+lmh-N9aWsMwyN2Y0>



Pour s'engager dans une dispute saine, contradictoire sur la gestion de la Covid, c'est sur cet autre groupe Telegram

https://t.me/+g_OtFlrM3HA5Yzhk

René Guichardan (responsable)

> [Lien vers notre forum anti-covid, anti complotisme ici.](#)

> [Lien vers les sujets du café philo d'Annemasse, ici.](#)